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令和７年６月市議会定例会 
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順 質問者 質問事項 質 問 の 要 旨 
答 弁 を 

求める者 

1 8番 

田中 正信 

（一括質問・

一問一答） 

1 高齢者福祉につ

いて 

1 本市の高齢化率はついに 4割を超え、認知症

や介護など様々な問題が出ている 住み慣れ

たまちで充実した生活を送るための取組みに

ついて伺う 

(1) 高齢者福祉の現状と課題について 

 ① 基本的な考えについて 

 ② 独居高齢者を支える体制について 

 ③ 終活情報登録制度について 

 ④ 三世代同居率日本一の山形県について 

 ⑤ 高齢者にやさしい LED防犯街路灯につい 

   て 

(2) 介護福祉について 

 ① 介護施設の現状と課題について 

 ② 介護職員の負担軽減について 

 ③ 認知症施策推進基本計画について 

市 長 

関係課長 

2 5番 

吉田 創 

（一括質問・

一問一答） 

1 米政策について 1 米高騰と言われているが、米が高いことによ

って、農業者にとっては喜ばしい反面、消費

者にとっては買いにくい状況となる 本市の

米を守っていくための方向性について伺う 

(1) 米の価格について 

(2) 水稲新品種『ゆきまんてん』について 

(3) 生産目標について 

(4) 減反について 

(5) 地域計画について 

(6) 基盤整備について 

(7) スマート農業について 

市 長 

教育長 

農業委員会会長 

関係課長 

2 ツキノワグマ等

街なか出没対策

について 

1 市街地へのクマやイノシシの出没が全国的に

多くなっている 市町村の判断で特例的に猟

銃の使用を可能とする改正鳥獣保護管理法が

国会で可決・成立されたが、本市の現状と課

題、今後の取組みについて伺う 

(1) 対策マニュアルについて 

 ① 出没時の対応について 

 ② 各課の連携について 

 ③ 猟友会との連携について 

 ④ 出没を想定した訓練について 



 

  

順 質問者 質問事項 質 問 の 要 旨 
答 弁 を 

求める者 

3 3番 

瀧田 順子 

（一括質問・

一問一答） 

1 東沢公園につい

て 

1 東沢公園内に魅力的な噴水が設置され多くの

来場者を期待するが、現状と課題について伺

う 

(1) バラの管理について 

(2) 公園内の散策道について 

(3) バラ交流館について 

(4) 誘客イベントについて 

(5) 鳥獣対策について 

(6) 東沢ため池側の市道について 

市 長 

関係課長 

4 1番 

松倉 慶子 

（一括質問・

一問一答） 

1 学童保育につい

て 

1 年々少子化が進んでいるが、子どもを学童保

育に預けて働いている親は多い 安心して仕

事と子育てを両立していくためには、学童保

育の環境整備が欠かせない 現状と課題、今

後の取組みについて伺う 

(1) 施設の充実について 

(2) 小学校統合後の学童保育について 

市 長 

教育長 

関係課長 

2 5歳児健診につ

いて 

1 5歳児健診の本市の現状について伺う 

(1) 取組み内容について 

(2) 健診結果へのフォローアップについて 



（質問予定日 6月 13日） 

 

順 質問者 質問事項 質 問 の 要 旨 
答 弁 を 

求める者 

5 6番 

髙橋 卯任 

（一括質問・

一問一答） 

1 令和 7 年 8 月の

市長選挙に向け

て 

1 市長は8月に行われる市長選挙に出馬表明され

ている 任期満了を迎える市長の考えを伺う 

(1) これまでの市政運営から感じている本市の課

題は何か 

(2) これから実現したいと考えていることは何か 

市 長 

関係課長 

2 水道事業につい

て 

1 全国的に水道管破裂による漏水事故や水道料

金値上げに関する報道が多くなっている  物

価高騰や人口減少などの問題もあり「安全・安

心でおいしい水を安定的に供給する」ことが困

難になるといった不安を感じている  本市の

水道事業の現状と課題、今後の見通しについて

伺う 

(1) 老朽管更新について 

(2) 現在と今後予想される課題への対応について 

6 11番 

中里 芳之 

（一括質問・

一問一答） 

1 補聴器購入助成

について 

1 難聴者の早期発見と補聴器購入費用助成制度

が必要ではないか 

(1) 難聴者の早期発見と対応策について 

市 長 

教育長 

消防長 

関係課長 2 熱中症対策につ

いて 

1 今夏も猛暑が予想されるが、エアコン購入助成

や電気代補助が必要ではないか 

(1) 昨年度の熱中症による救急搬送について 

(2) 高齢者、低所得者、生活保護世帯のエアコン

保有状況について 

2 小中学校のエアコン設置状況について 

(1) 普通教室、特別教室、体育館への設置状況に

ついて 

7 12番 

大山 正弘 

（一括質問・

一問一答） 

1 まちづくりにつ

いて 

1 本年は市制施行 71年目であり、この間、市は

第 5 次までの総合計画を基に住民生活へのサ

ービス向上に努めてきた 令和 7 年 3 月に第

6次総合計画を策定し、今後 10年に向けたま

ちづくりがスタートしている 本市のこれまで

を振り返り、まちづくりについて伺う 

(1) これまでの総合計画について 

(2) 自治会（町内会）について 

(3) 自然環境について 

市 長 

関係課長 


